

Tingkatkan Kapasitas Linmas, Babinsa Wonosari Wonosari Latih Linmas Desa Binaan

Agung widodo - [KLATEN.MEDIAVERIFIKASI.COM](https://www.klaten.mediaverifikasi.com)

Apr 9, 2024 - 09:42



Tingkatkan Kapasitas Linmas, Babinsa Wonosari Wonosari Latih Linmas Desa Binaan

KLATEN - Serda Irwanto Babinsa Desa Bulan Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](#) bersama Bhabinkamtibmas melaksanakan Pelatihan Linmas dalam rangka Peningkatan Kapasitas Linmas diwilayah binaan. Kegiatan tersebut bertempat di Aula Kantor Desa Bulan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (8/4/2024)

Kegiatan yang diikuti 27 Orang anggota Linmas, turut dihadiri Kades Bulan Sudarsono SH beserta Perangkat Desa, Babinsa Desa Bulan Serda Irwanto, Bhabinkamtibmas Bripka Wahyu.

Saat ditemui, Serda Irwanto menyampaikan bahwa kegiatan linmas ini bertujuan untuk meningkatkan peran Linmas guna menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat yang ada di wilayah Desa Bulan.

Peran Linmas sangatlah membantu menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan berkelanjutan bagi masyarakat di tingkat desa,” ungkap Serda Irwanto.

“Harapannya dengan pelatihan peningkatan kapasitas linmas ini dapat mendukung peran Linmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban Desa Bulan,” tambahnya.

Sementara itu Kades Bulan Sudarsono SH menyampaikan bahwa peran linmas sangatlah penting dalam banyak aspek kehidupan masyarakat seperti mengamankan lingkungan, penanganan bencana, Partisipasi dalam Program Pembangunan, pemberdayaan masyarakat dan pendukung Pemerintah Daerah.

“Peran Linmas dalam masyarakat merupakan komponen penting dalam membangun kedamaian, keamanan, dan kesejahteraan bersama. Dengan keterlibatan dan partisipasi aktif mereka, masyarakat dapat hidup dalam lingkungan yang aman, teratur, dan berkembang,” ungkap Sudarsono SH.

Dengan adanya kegiatan Peningkatan Kapasitas Linmas ini harapannya dapat meningkatkan kedisiplinan dan tanggung jawab linmas dalam membantu menjaga ketertiban dan keamanan terutama di Desa Bulan, pungkasnya. (Red)